
と も に 楽 し み ま し ょ う ！
ＰＴＡ会長 星野豊紀

５月１５日のＰＴＡ総会

において、ご承認頂き、こ

のたび会長を務めさせてい

ただくことになりました。

この１年間、どうぞ宜しく

お願い致します。

さてＰＴＡ活動は、学校と保護者が協

力して本校で学ぶ子供達が気持ちよく知

識を学び、体を育む事を影から応援して

行く事を目的として活動して行く事だと、

私は考えております。さらに、子供のバッ

クアップだけでは無く、この機会にPTA

会員のスキルアップにつながる場として、

活発な活動を進めて行けたらとも期待し

ています。

子供の学校に関われるのも、高校時代
が最後です。小、中学校のPTA活動とま

た違った高校PTA活動に積極的に参加し

てみて下さい。

私も会長として、皆様のお力添えを頂

きながら、一所懸命取り組んでゆく所存

であります。「生徒達の育成を中心に据

えて、保護者も楽しむ」を合言葉に、楽

しく活動を進めて行きましょう！これか

らも温かいご支援を、宜しくお願い致し

ます。

ＰとＴがホンネで意見交換できる
ＰＴＡでありたい

校長 野内清忠

１５日のＰＴＡ総会で、

さすが中越高校のＰだと思っ

た質問意見が２つありまし

た。一つは「七つの習慣」

関係、今ひとつは３年生の

サテライン関係でした。こ

ちらからの情報提供不足と

きめ細かい指導の必要性を再認識させら

れると共に、保護者がしっかりと学校の

教育に関心を持ってることも伝わってき

ました。

こういう質問や意見交換が、フォーマ

ルな場、インフォーマルな場を問わず活

発に行われると、中越高校は更に成長す

るなと実感しました。

「社会人準備期間にある青年」に相応

しい高校生として成長させるには、Ｐと

Ｔそれぞれの持ち味を生かしながら協力

しあうことが必要不可欠の時代になって

いますので、小中のＰＴＡとは質の異な

る活動内容が求められるし、中越高校の

ＰＴＡはその方向にきちっと動いていま

す。ですので、全員の保護者からＰＴＡ

活動に積極的に関わっていただきたいと

考えます。

生 活 進 路 委 員 会 の 活 動
生活進路委員長 佐藤佳代

「生活進路委員会」は

大きな3つの柱で今年度活

動していきます。

まず1つ目は「進路学習

会」です。高校生活の間

に抱える課題の1つとして、

進路を親子で体験を通して学び、将来の

自分探しをして頂きたいと思います。

2つ目は「生活面の学習会」です。子ど

も達を取り巻く環境の中で、情報の共通

認識の出来る内容を考えています。今年

のテーマは「性」についてです。

そして3つ目は「ギャラリーの運営です。

生徒玄関脇の「ギャラリー」を親子での

共同運営が出来たらよりよいものになる

と考えます。PTAの皆様の力を発揮出来

る場としてご協力頂きたいと思います。

以上親子共々楽しく参加頂き、共通の

話題作りが出来たら、より高校生活が充

実したものになるのではないでしょうか？

総務広報委員会も
発足３年目となりました
総務広報委員長 杉山 透

今年はリアルタイムな広

報誌にするために発行回数

も大幅に増やし、見やすい

広報誌にしたいと考えてい

ます。

広報誌を見て越高PTA

行事を理解してもらい、より多くの会員

の皆様にPTA行事に参加してもらえたら

幸いと思っています。

本年度も会員、役員の皆様の御協力の

ほど宜しくお願い致します。

教 養 委 員 会 の 活 動
教養委員長 古川素子

教養委員会は、保護者の

皆さんにも子ども達と一緒

に中越高校の良さを知って

もらい、学年を問わず多く

の方々と交流を深めていっ

てもらえるような行事を計

画していく事です。どうぞ

気軽に参加して、一緒に楽しみましょう。
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越 高 P T A だ よ り

編集後記

１５日のPTA総会の中で長岡大学 原学長の

講演も行われました。

いまの若者の問題・大学の役割などを分かり

やすく説明頂き親として参考になりました。

6月5日（土）にPTAフォトツアーがありま

す。是非ご参加下さい。

総務広報委員長 杉山 透

生活進路委員会からのお知らせ

「PTAギャラリー」に飾る作品を募集して

います。自薦・他薦を問いません。

趣味の作品からアート作品まで、何でも募

集します！

お問い合わせ、お申し込みはこちらまで！

pt a@chue tsu- h.ed. jp


